

„Kultur leben – Horizonte erweitern“

Das Weserbergland präsentiert sich beim neuen Bürgerpreis 2015 als einzigartige Kulturlandschaft

Freitag 12. Juni 2015 - Hameln (wbn). Das Weserbergland zeigt Kultur. Und das im Rahmen von Deutschlands größten Ehrenamtspreis – dem Deutschen Bürgerpreis 2015. Zum dreizehnten Male schreibt die Initiative „für mich. für uns. für alle“ diesen Preis aus, der in diesem Jahr die kulturellen Stärken dieser Weserregion sichtbar macht. Auf allen Ebenen.

Gewürdigt werden auf regionaler Ebene kreative Personen, Projekte, aber auch Unternehmer, die mit ihrem Engagement dazu beitragen, kulturelle Werte zu stärken und Menschen unter dem wunderbaren und vielseitigen Leitstern der Kultur zu vereinen. Das Motto lautet: „Kultur leben – Horizonte erweitern“ – Bewerbungen können bis 31. Juli 2015 bei der Bürgerstiftung Weserbergland, Am Markt 4, Bernhard Krupski, 31785 Hameln eingereicht werden.

Fortsetzung von Seite 1

Gerade im Weserbergland ist die Kulturlandschaft besonders vielfältig. Deshalb sind die Vertreter des lokalen Bürgerpreispartners von der Bürgerstiftung Weserbergland, Landrat Tjark Bartels, die Bundestagsabgeordneten Gabriele Lösekrug-Möller, Jutta Krellmann und Michael Vietz sowie für die Sparkasse Weserbergland Vorstandsvorsitzender Friedrich-Wilhelm Kaup auf das diesjährige Ergebnis besonders gespannt.

So einfach ist die Bewerbung: Die Bewerbungsunterlagen erhalten Interessierte bei allen teilnehmenden Sparkassen der Initiative oder online unter www.deutscher-buergerpreis.de. Die Gewinner des Deutschen Bürgerpreises werden wie immer im Rahmen einer feierlichen

Bürgerpreis 2015 startet in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 12. Juni 2015 um 11:01 Uhr

Preisverleihung Ende des Jahres in Berlin gekürt.

Diesmal sind in fünf Kategorien Auszeichnungen für die ehrenamtlichen Bewerber mit örtlichen Preisgeldern von je 500 Euro zu vergeben.

- 1) Bewerber bis 21 Jahre sind in der Kategorie U21 gefragt.

- 2) Sodann richtet sich die Kategorie Alltagshelden an vorbildlich engagierte Personen und Projekte.

- 3) Inhaber von Unternehmen, die persönlich Verantwortung für die Gemeinschaft übernehmen, können sich in der Kategorie Engagierte Unternehmer bewerben.

- 4) Der Preis in der Kategorie Lebenswerk wird für mindestens 25 Jahre bürgerschaftliches Engagement verliehen.

- 5) Und schließlich zeichnet der Online-Publikumspreis „Video Award“ das beste Kurzvideo über ein soziales Engagement aus.

Bürgerstiftung Weserbergland – die bewährte Heimat der Ehrenamtlichkeit. Die Bürgerstiftung Weserbergland bietet allen die Möglichkeit, sich für gemeinnützige Projekte, z. B. in den Bereichen Kunst, Kultur, Sport, Bildung, ökologische Belange und soziale Zwecke in der Region über Generationen hinweg stark zu machen. Ein erfahrenes Stiftungsmanagement begleitet die Stifter bei der Realisierung der Stiftungsidee und sorgt für eine nachhaltige Vermögensanlage des Stiftungsvermögens. Jeder Stifter hat die Möglichkeit, gemeinnützige Projekte aus unterschiedlichen Bereichen in der Region mit der eigenen Stiftung, mit einer Zustiftung oder einer Spende zu unterstützen.

Bürgerpreis 2015 startet in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 12. Juni 2015 um 11:01 Uhr
